

## Kundmachung

St. Pölten, am 18.06.2015

Der Wettspielausschuss des NÖTV Kreis Mitte bestehend aus Jörg Bachl, Felix Klarer und Robert Heiss hat bezüglich des durch den TC Hainfeld am 09.06.2015 eingebrachten Protestes einstimmig wie folgt entschieden:

1. Der Protest wurde fristgerecht und formal korrekt eingereicht.
2. Der UTC Hofstetten-Grünau hat in der Begegnung der Jugend U18 ITN 8 Gruppe 2 – UTC Hofstetten-Grünau 2 – TC Hainfeld 1 – am 05.06.2015 den Spieler Ringseis Nico eingesetzt, der in der gültigen Spielerliste für diesen Bewerb auf Rang 4 gereiht ist. Gemäß § 5 (4) der Durchführungsbestimmungen des Kreis Mitte ist der Spieler aufgrund dieser Position in der Spielerliste in der genannten Mannschaft nicht spielberechtigt.
3. Gemäß § 13 (1) gehen daher alle Einzel- und Doppelspiel zu Lasten des UTC Hofstetten-Grünau „zu Null“ verloren und die Partie wird mit 6:0 zu Gunsten des TC Hainfeld gewertet.
4. Die stattgefundenen Spiele werden unabhängig von dieser Entscheidung weiter für die ITN-Rangliste gewertet.
5. Gegen diese Entscheidung kann von direkt oder indirekt betroffenen Vereinen bis spätestens 26.06.2015 unter Einhaltung der in den Durchführungsbestimmungen des NÖTV Kreis Mitte festgehaltenen formalen Bedingungen Rekurs eingebracht werden.
6. Die Protestgebühr wird rückerstattet.

Mit sportlichen Grüßen

Wettspielausschuss des NÖTV Kreis Mitte